

鴨志田第一小学校 学校だより



キャッチボール

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamoshida1/>

令和3年10月4日発行 10月号

通常登校に戻りました



校長 喜々津 好宏

青く澄んだ空が心地よい季節となってきました。今日も校庭から元気に遊ぶ子どもたちの声が聞こえてきます。10月1日に緊急事態宣言が全面解除されました。横浜市立学校全体で週当たりの感染者も9月20日の週で37人に減少し、最も感染者が多かった週の5分の1程度となり、夏季休業前の水準に下がってきたとのことです。菅義偉総理大臣からも「新型コロナとの戦いは新たな段階を迎え、(中略)感染対策と日常生活を両立していくことが重要」との話がありました。

さて、1か月続いた分散登校では、ご家庭に多大な負担をおかけして申し訳ありませんでした。この度、横浜市教育委員会事務局からの通知により10月4日から通常の授業を行うことができるようになりました。子どもたちは、長い間会うことができなかつた仲間との再会を心から喜んでいることでしょう。ただ、1か月続いた分散登校により、児童の生活リズムが崩れて気持ちが不安定になっていることが心配です。学校でも気を付けて児童の様子を把握し、必要な支援を行ってまいりますので、何かございましたらお気軽にご相談ください。

さて、宣言解除に伴い本市の教育活動の制約も一部緩和されました。運動会は、より一層の感染症対策を講じることで開催が可能となり、また、宿泊を伴う学習も同様に可能とされました。そのほか、対面形式となるグループワーク、音楽のリコーダー奏や鍵盤ハーモニカ奏、家庭科の調理実習なども感染症対策を十分に講じた上で実施ができるようになりました。本校では、ガイドラインに沿った十分な感染症対策を講じて、必要な学習活動をしっかりと進めてまいります。

今回の運動会は、分散開催とさせていただきます。本校の校庭はそれほど広くありませんので、演技時の児童間の距離の確保や参観される保護者のスペースを考え、安全安心に開催できる方法として決めさせていただきます。平日開催に加えて、日程の変更の影響があつた方もいらっしゃると思います。ご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。どうかご理解をいただき、子どもたちが生き生きと輝く運動会にするためにご協力をお願い申し上げます。

本校教職員のワクチン接種も完了しましたが、今後も気を緩めずに感染症対策に力を入れて、子どもたちの大切な学びを進めてまいります。

学校・地域コーディネーターが決まりました

このたび、鴨志田緑小学校の学校・地域コーディネーターをされている黒木 まち子様 に本校の学校・地域コーディネーターを兼務していただくことになりましたのでお知らせします。

※学校・地域コーディネーター

横浜市では、地域と学校の連携・協働のために、間に入って連絡や調整等のコーディネートをす人材を学校地域コーディネーターとして委嘱しています。